

## Sanidad afirma que el sensor de glucosa vital para una diabética no entra en la SS

► Endocrinología propuso que a la joven se le asignara el aparato para evitar que se pinchara cada media hora

**PILAR G. DEL BURGO** VALENCIA

■ De no tener presupuesto para pagar un sensor de control continuo de glucosa, que fue lo que el pasado lunes le dijeron en el hospital La Fe a Verónica R., una diabética de 20 años, para denegarle un aparato que para ella es vital, a afirmar ahora que el tratamiento no se puede costear porque «habitualmente» no está incluido en los tratamientos del Sistema Nacional de Salud.

Entre estas dos versiones anta-

gónicas (no hay dinero y no entra en el catálogo de la SS) hay una acción determinante que ha sido la denuncia que la familia de la joven ha realizado a la Asociación Valenciana de Diabetes y a Levante-EMV.

Efectivamente, en el informe clínico de la paciente se indica que este tratamiento que le permitirá dormir (ahora no puede hacerlo, tiene pánico nocturno y cada media hora se pincha para medirse el nivel de azúcar y evitar un episodio grave de hipoglucemia con desmayos y convulsiones como los que ya ha tenido) no está incluido en las prestaciones de la red pública, pero también es cierto que la colocación del sensor fue una propuesta del propio servicio de Endocrinología

**El médico afirma que la paciente está el tratamiento psicológico por el pánico a tener una grave hipoglucemia nocturna**

para que la paciente pudiera observar «la tendencia a la baja o la alta de sus glucemias y poner solución en caso de riesgo real de hipoglucemia» ya que se activaría la alerta y le permitiría actuar».

**No se puede hacer una excepción**

«Con ella no puede hacerse una excepción». Ésa ha sido la respuesta de la Conselleria de Sanidad, que ha ignorado por completo la recomendación del médico que afirma

que este aparato, que parece ser que cuesta 6.000 euros y cuyos recambios mensuales valen 800 euros, podría mejorar la situación psicológica y metabólica de la paciente, «ambas muy deterioradas».

El informe médico recoge que la joven se pincha unas 60 veces al día para medir el nivel de azúcar y que está en tratamiento psicológico «debido al pánico a tener una hipoglucemia» y que también presenta «crisis de ansiedad» si se queda en casa durante toda la noche por miedo a no poder recibir ayuda.

Por otra parte, la diputada de EUPV Marina Albiol ha presentado una pregunta oral al conseller de Sanidad para que dé una explicación convincente en las Corts Valencianas sobre la falta de presupuesto para costear sensores de control a los diabéticos.

«Nos parece gravísimo que la conselleria ponga en riesgo la vida de estos pacientes», agregó Albiol.